

Mabéo Industries

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Distribution](#) / [Mabeo Industries](#)

Lancement de la marque propre Ileva

Mabéo Industries vient de lancer sa marque propre Ileva, entièrement dédiée à l'équipement de protection individuelle. Son objectif est de proposer « des produits alliant performance et design pour répondre aux environnements de travail les plus exigeants. »

Première étape, prémisses d'une large gamme, les chaussures de sécurité Ileva, de conception européenne, sont ainsi équipées des dernières innovations techniques en matière de sécurité, légèreté, anti-fatigue et amorti, résistance, qualité et praticité, sans oublier le design. «Elles montrent la capacité de Mabéo Industries à proposer des produits de haute qualité tout en étant accessibles en termes de prix » explique le distributeur. «Les équipes de Mabéo Industries, grâce à leur proximité avec le terrain, ont conçu une offre sur la base des exigences et des besoins émis par les clients. »

Avant leur commercialisation, les différents modèles ont été testés plusieurs mois sur la plate-forme logistique de l'enseigne, à Montagnat (01).

